

RöFo

Fortschritte auf dem Gebiet der Röntgenstrahlen
und der bildgebenden Verfahren

August 2007 · Seite 763–874 · Band 179

- 811 ► Langzeitergebnisse nach Ballonangioplastie kruraler Arterien
Long-Term Results After Primary Infrapopliteal Angioplasty for Limb Ischemia
H. Alfke, A. Vannucchi, J. J. Froelich, M. ElSheik, H.-J. Wagner

Kinderradiologie | Pediatric Radiology

- 818 In-vitro-Vergleich eines Ultraschallkontrastmittels der 1. mit einem der 2. Generation für die Refluxdiagnostik
In-Vitro Comparison of a 1st and a 2nd Generation US Contrast Agent for Reflux Diagnosis
J. Robrecht, K. Darge
- 826 Untersuchungstoleranz von Kindern und Adoleszenten in einem 1,5 Tesla MR-Tomografen mit offenem Magnetdesign
Tolerance of Magnetic Resonance Imaging in Children and Adolescents Performed in a 1.5 Tesla MR Scanner with an Open Design
B. Adamietz, A. Cavallaro, T. Radkow, S. Alibek, W. Holter, W. A. Bautz, G. Staatz
- 832 ► Dynamische Magnetresonananz-Nephrografie und -Urografie bei Kindern mit Harnwegserkrankungen
Dynamic Magnetic Resonance Nephrography and Urography of Uropathies in Children
A. Boss, J. F. Schaefer, P. Martirosian, F. Obermayr, J. Fuchs, C. D. Claussen, F. Schick, H.-P. Schlemmer
- 841 Compliance der morphologisch unauffälligen Aorta bei Jugendlichen mit Marfan Syndrom: Vergleich von MR-Messungen der aortalen Dehnbarkeit und der Pulswellengeschwindigkeit
Compliance of the Normal-Sized Aorta in Adolescents with Marfan Syndrome: Comparison of MR Measurements of Aortic Distensibility and Pulse Wave Velocity
J. G. Eichhorn, R. Krissak, H.-J. Rüdiger, S. Ley, R. Arnold, J. Boese, R. Krug, M. Gorenflo, M. Khalil, H. Ulmer, H.-U. Kauczor, C. Fink

Interventionelle Radiologie | Interventional Radiology

- 847 Die zerebrale Perfusions-Computertomografie beim Vasospasmus nach Subarachnoidalblutung: Diagnostischer Wert der MTT
Cerebral Perfusion Computerized Tomography in Vasospasm after Subarachnoid Hemorrhage: Diagnostic Value of MTT
B. Turowski, D. Haenggi, J. Wittsack, A. Beck, U. Moedder

Der interessante Fall

- 855 „Split atlas“ – Eine seltene angeborene Fehlbildung des anterioren und posterioren Arcus atlantis
B. S. Frick, J. H. Figiel, M. Rominger
- 856 CPPD-Ablagerungen – eine wichtige Differenzialdiagnose einer retro-odontoiden Raumforderung bei älteren Menschen
N. F. Schreiter, R. Pflugmacher, R. Schröder
- 858 Isolierte vertebrale Sarkoidose – eine seltene Differenzialdiagnose osteolytischer Wirbelsäulenläsionen
M. Frank, G. Matthes, G. Rademacher